



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**COMPLETO SU GABINETE.** Plains, Georgia, Dic. 23 (AP). El presidente electo Jimmy Carter completó su gabinete al hacer tres nombramientos más hoy en Plains, Georgia. Son de izquierda a derecha: James Schlesinger, jefe de Energía; Carter; Theodore Sorenson, director de la CIA; y Joseph Califano, secretario de Salud, Educación y Bienestar.

## Cientos de turistas visitan sitio donde nació Jesucristo

Belén (territorio jordano ocupado por Israel), diciembre 23. (UPI). (Por Allen Alter). Centenares de turistas y peregrinos visitaron hoy el lugar tradicional donde nació Jesucristo, mientras que obreros daban los toques finales a los preparativos para la Navidad. "Este lugar en el que nos hallamos es todo el significado de la Navidad", manifestó Kathy Warras, una secretaria que realiza una gira organizada por la Iglesia St. Claire, cerca de Detroit. "Nieve o no, siempre está el espíritu navideño".

Mientras tanto, carpinteros martillaban trabajando en plataformas donde se instalarán 10 coros procedentes de Inglaterra, África, la América, Suecia y Australia.

Al mismo tiempo obreros descargaban e instalaban gruesos cables de televisión en la Plaza del Pesebre, conectándolos con el tejado de la Basílica de la Natividad, una gran iglesia ortodoxa griega donde hay una gruta con una estrella de plata que indica el sitio donde tuvo lugar el nacimiento.

Preparativos listos  
"Los preparativos están listos"  
Pasa a la página 54

## Primera aparición en público de Corvalán, ayer en Moscú

Moscú, diciembre 23. (UPI). (Por Peggy Polk). El líder del partido comunista chileno Luis Corvalán hizo hoy su primera aparición en público en Moscú y se reunió con el secretario general del partido comunista soviético Leonid I. Brezhnev, a quien agradeció por sus gestiones personales para obtener su libertad. Corvalán, que llegó el sábado a Moscú, fue liberado de una cárcel chilena en canje por el disidente soviético, Vladimir Bukovsky, liberado a su vez de la cárcel por el régimen soviético.

Pero la ceremonia formal de bienvenida fue aplazada hasta hoy, cuando Corvalán y su esposa aterrizaron en el aeropuerto Vnukovo de Moscú ante los vitores de una multitud de unas 500 personas, entre ellas estudiantes latinoamericanos de la Universidad Patricio Lumumba.

Recibido por el politburó

El dirigente chileno fue recibido por los miembros del politburó, Andrei Kirilenko y Boris Ponomarev. Kirilenko le declaró en su discurso: "Todos nosotros seguimos con admiración su heroica lucha y admiramos la valentía que usted puso de manifiesto en las cárceles fascistas".

En su declaración a la legada,  
Pasa a la página 46

## Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

Para la semana que finaliza el 23-24 de diciembre de 1976 (como quiera que la mayoría de los centros financieros cerrarán temprano mañana, les estamos enviando este informe hoy, 23-12-76). Las autoridades en los Estados Unidos de Norteamérica relajaron su política monetaria (redujeron los requerimientos mínimos de reserva y la tasa objetivo de los fondos federales), lo que ha traído como consecuencia una baja de los tipos de interés (la mayoría de los bancos de los EE. UU. redujeron sus "primeros" a 6 Pcto.). Inicialmente, el USdólar se debilitó frente a la mayoría de las monedas. Además, el déficit en cuenta corriente de la balanza de pagos de 1.06 mil millones de USdólares del tercer trimestre contribuyó con la debilitada tendencia de la moneda norteamericana (durante los tres primeros trimestres de este año el déficit en cuenta corriente suma tan sólo 300 millones de USdólares).

El alto nivel de los tipos de interés en Alemania ha sido el factor preponderante tras la continuada firme tendencia del marco alemán. El superávit comercial de marcos alemanes 3.1 mil millones en noviembre (después de marcos alemanes 3.6 mil millones en octubre) no afectaron significativamente a la unidad monetaria alemana, porque un superávit de este orden era esperado. En los once primeros meses del presente año Alemania ha registrado un superávit en cuenta corriente de marcos alemanes 7.6 mil millones.

Pasa a la página 48

# Grave crisis económica experimenta Ecuador

Quito, diciembre 23. (AP). (Por Jorge Jurado). Las facultades de las ciencias económicas de las universidades ecuatorianas, después de analizar la realidad socio-económica del país, llegaron a la conclusión de que hay una grave crisis pese a los cuantiosos ingresos que provienen de la exportación del petróleo.

Los decanos de las facultades se reunieron en Cuenca y hoy divulgaron sus conclusiones.

La primera es que hay un crecimiento del gasto público improductivo que distrae importantes recursos del Estado en cosas super-

fluas, como es el crecimiento de la burocracia y el financiamiento de obras "faraónicas" como autopistas y hoteles de lujo.

Señalaron que hay una carencia total de medidas que tiendan a favorecer a la clase trabajadora y está en auge la corrupción administrativa y el tráfico de influencias; todos los niveles.

Se agudizará

De mantenerse esta situación, agregarán los decanos, la crisis económica social se agudizará.

Pasa a la página 38

## Moderada alza de precios en Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 23 (UPI). Una ligera tendencia compradora registrada hoy en el mercado de valores local provocó moderadas alzas de precios, en activa jornada de la Bolsa de Nueva York.

Pasa a la página 34



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FUKUDA.** Dic. 23 (AP). El ex vicepresidente japonés Takeo Fukuda, sonrió al salir de su residencia hoy en Tokio, para asistir a una reunión del Partido Liberal Demócrata (PLD), del que fue nombrado presidente.

## BID da 170 millones de Dls. a 5 naciones

Washington, diciembre 23. (UPI). El Banco Interamericano de Desarrollo (BID), destinó hoy cerca de 170 millones de dólares a proyectos de desarrollo agrícola, científico e industrial en Argentina, Brasil, Chile, República Dominicana y Perú. Más del 75 por ciento de esta suma representan préstamos otorgados a la Argentina y Brasil, según el anuncio hecho hoy por el banco hemisférico que tiene su sede en esta capital.

La Financiadora de Estudios de Proyectos (FINEP), una entidad del gobierno brasileño, utilizará los fondos de dos préstamos por 60 millones de dólares para programas de investigación científica y tecnológica.

A desarrollo tecnológico  
Específicamente, FINEP utilizará  
Pasa a la página 48

## Fukuda electo presidente del Partido Liberal Democrático

Tokio, diciembre 23 (AP). Takeo Fukuda fue elegido presidente del Partido Liberal-Democrático, de gobierno, hoy acercándole al cargo de primer ministro del Japón. La Dieta—el Parlamento japonés—, se reúne mañana para elegir a su sucesor al primer ministro Takeo Miki, quien ha dimitido admitiendo responsabilidad por el revés sufrido por el partido en las elecciones parlamentarias del 5 de diciembre. Se considera cierta la elección de Fukuda en su reemplazo.

Fukuda, de 71 años de edad, encabeza una de las más poderosas facciones del partido gobernante y fue elegido por aclamación por el bloque liberal-demócrata de la Dieta. Fue el único candidato al cargo.

Luchas internas  
Escindidos por luchas internas

desprestigiados por el escándalo de sobornos de la empresa americana Lockheed, en la elección parlamentaria de hace tres semanas los liberal-demócratas ganaron solamente 249 de los 511 escaños en el Parlamento y tuvieron que recurrir al apoyo de 11 parlamentarios independientes para contar con la mayoría.

Es la primera vez en 21 años.  
Pasa a la página 54



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DISTRIBUYE JUGUETES.** Mónaco, Dic. 23 (AP). La princesa Grace de Mónaco, distribuye juguetes a los niños hoy en el Palacio Real. Le acompañan

sus hijos, el príncipe Rainiero, el príncipe Alberto y la princesa Estefanía.